Rheingauer Jugend für Afrika e.V. Education for a better future



Newsletter Januar 2023

24.1.2023

Liebe Mitglieder, liebe Freunde und Unterstützer,

wir hoffen, dass alle gut ins neue Jahr gestartet sind und wollen heute einen kleinen Rückblick und auch Infos zu unseren Planungen für 2023 geben.

Neuigkeiten aus Kenia

Keniafahrt 2024

Inzwischen hat sich eine neue Gruppe gefunden: Wir werden im Sommer 2024 mit knapp 30 Jugendlichen und jungen Erwachsenen aus dem Rheingau nach Kenia fliegen, darunter auch einige "Ehemalige". Bereits im Februar und April finden die ersten Vorbereitungstreffen statt – wir freuen uns darauf!

Patenkinder

10 weitere Patenkinder haben Ende 2022 erfolgreich ihre Abschlussprüfung an der Secondary School abgelegt - herzlichen Glückwunsch! Bei dieser beachtlichen Zahl waren wir sehr gespannt, wie viele neue Paten wir gewinnen können und sind glücklich über 10 neue Patenschaften, so dass 2023 erneut insgesamt 31 Patenkinder zur Schule gehen dürfen. Vielen Dank!

Währenddessen haben unsere 5 Abschlussschülerinnen und -schüler von 2021 zumindest teilweise mit einem Studium an Universität oder College begonnen. Sie erhalten dafür noch eine kleine Einstiegsunterstützung in Form der nicht vollständig aufgebrauchten Gelder der Patenschaft, so dass sie hoffentlich gut ins Studium starten. Ähnlich werden wir bei den 10 aktuellen Absolventen verfahren.

Im August sind wir außerdem von Mary um Unterstützung bei der Finanzierung ihres Studiums gebeten worden, eine 26jährige ehemalige Schülerin der Nzouni Primary School, an der wir zu Gast waren. Sie studiert im 1. Jahr Theologie und möchte Lehrerin werden und ihre jüngeren Geschwister unterstützen. Wir bedanken uns sehr über alle Spenden, die für sie eingegangen sind. Marys Studiengebühren für das 1. Studienjahr konnten damit etwa zur Hälfte übernommen werden, die andere Hälfte hat ihre Familie selbst aufgebracht. Für das 2. Studienjahr freut sich Mary über weitere Spenden Spendenkonto: Rheingauer Jugend für Afrika e.V., IBAN DE13 5105 0454 0770 17, Verwendungszweck: Mary



Projekte



Die **Bauprojekte** an der *Kyaani Primary + Secondary School* gehen voran. Die Erweiterung des Lehrerzimmers an der Primary School ist fertig und der Klassenraum an der Secondary School erhält aktuell ein Dach.

Besonders froh sind wir nach der langen Vorbereitungszeit über den Baubeginn an der neuen *Nzouni Secondary School*. Hier stehen bereits

alle Wände des Verwaltungsgebäudes und auch hier ist das neue Dach nun in Arbeit. Im Dezember wurde hier mit vereinten Kräften der Schulleitung, Eltern und Handwerker bei großer Hitze unglaublich viel geleistet.









1. Vorsitzender: Norwin Terfoort Bischof-Dirichs-Straße 9 65375 Oestrich-Winkel Tel. 06723/4108 Email: vorstand@rjfa.de Bankverbindung
IBAN: DE53 5105 0015 0454 0709 62
BIC: NASSDE55XXX
Vereinsregister VR 6834, Amtsgericht Wiesbaden
Steuernummer: 037 250 75215

Seit dieser Woche arbeitet eine neue **Volontärin** an und mit unseren Projektschulen: Katharina aus Mainz hat ihre Arbeit als Sozialarbeiterin in Wiesbaden für einige Monate unterbrochen und unterstützt unsere Arbeit und die Schulen des KSP nun bis etwa April. Wir sind super-gespannt auf das erste Telefonat mit ihr und hoffen auf viele Fotos.

Im Vorstand befassen wir uns derzeit mit der Spendenakquise und Beantragung von Fördermitteln, um weitere Bauprojekte und auch kleinere Projekte wie den Girls Corner oder die Lebensmittelhilfen weiter zu unterstützen. Dafür sind wir wie immer über jede Unterstützung und Spende sehr dankbar und stellen auch gerne Spendenquittungen aus. Jeder gespendete Euro fließt in die Projekte in Kenia.

Aktionen im Advent

Gleich an 2 Adventsmärkten konnten wir am ersten Adventswochenende mit unserem Stand teilnehmen: Der traditionelle Adventsbasar der Rheingauschule und der weihnachtliche Weinverkauf des Weinguts der Hochschule Geisenheim sorgten für einen schönen Jahresabschluss. Ein besonderes Dankeschön geht hier an die Jugendlichen der Keniagruppe 2022, die sich auch nach ihrer Reise noch bei Standdiensten und beim Plätzchen backen für den Verkauf engagierten. Toller Einsatz!

Die Einnahmen beider Stände und die großzügige Spende der Rheingauschule aus dem Erlös des Adventsbasars in Höhe von 2.300 € sichern die Forführung unserer Arbeit in Kenia um ein weiteres Stück.



Spendenaktionen

Mitte März geht es weiter bei *Platz schaffen mit Herz*. Es können bereits jetzt jederzeit Päckchen eingesendet und die Votingcodes an uns weitergegeben werden, die wir dann ab März wieder einsetzen werden. Infos gibt es hier:

MEHR ERFAHREN

Auch die Spende von noch tragbaren Schuhen bei shuuz ist weiterhin möglich.

<u>ABER:</u> Wer eine regionale Weitergabemöglichkeit für seine Textilien und Schuhe hat, soll diese bitte nutzen - auch hierbei uns werden gut erhaltene Kleidungsstücke benötigt.



Mit unseren Geburtstagskarten können gern die Geburtstagskinder mit einem besonderen Geschenk unterstützt werden: Jede Karte finanziert mit dem Kauf eines unserer kleinen Projekte: Schuluniform, Schuhe, Bücher, Essgeschirr für die Schule,...

Karten ansehen

Termine

Wir haben unsere Jahresplanung begonnen und hier sind schon die ersten Termine für 2023:

11.2.2023, 9.30-12.30 Uhr Infostand beim Tag der offenen Tür an der Rheingauschule

28.4.2023, 18 Uhr Jahreshauptversammlung (Infos und Einladung folgen)

12.-14.5.2023 Info und Verkaufsstand beim Besser als nix-Festival

Wir freuen uns auf zahlreiche Beteiligung und werden weitere Infos und Termine rechtzeitig bekanntgeben.

Herzliche Grüße

vom Vorstand der Rheingauer Jugend für Afrika e.V.

1. Vorsitzender: Norwin Terfoort Bischof-Dirichs-Straße 9 65375 Oestrich-Winkel Tel. 06723/4108 Email: vorstand@rjfa.de

Bankverbindung IBAN: DE53 5105 0015 0454 0709 62 BIC: NASSDE55XXX Vereinsregister VR 6834, Amtsgericht Wiesbaden

Steuernummer: 037 250 75215